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１ 会議の名称  平成２７年度 第１回学校評議員会 （岐阜県立東濃高等学校） 

 

２ 会議の構成  委 員  黒田 晃司   東海化成工業（株）人事総務課長 

平井 繁幸   御嵩町中央公民館厚生員 

渡邉  剛   ボランティア「輝き隊」代表 

藤井 真弓   地域住民代表  

                            坂井 博文   東濃高等学校 PTA会長 

 

              学校関係者  平井  学   校 長    

              片山 澄美   教 頭    

                            井藤 勝夫      教務主任         

                          大島 直人      生徒指導主事      

                            吉田 益穂      進路指導主事 

              佐口 清道   保健主事 

               

３ 会議の目的  当校の教育活動について各委員に提言及び助言を求め、今後の学校

運営の参考とし、当校教育の発展に資することを目的とする。 

 

４ 会議の開催  日時：平成２７年７月７日（火）  １３：３０～１５：００  

                  場所：岐阜県立東濃高等学校 校長室 

            委員５名と学校関係者６名出席 

 

５ 会議の概要    ①学校評議員委嘱書授与 

         ②県立高校改革リーディングプロジェクト推進事業 

「演劇表現ワークショップ」参観 

           ③平成２７年度教育指導の方針と重点について説明 

                   ４部長より 

④意見交流 

会議資料 

（１） 会議レジュメ 



 

（２） 平成２７年度学校経営計画（高等学校版マニフェスト） 

（３） 平成２７年度学校要覧 

（４） 学校評価用紙 

（５） その他（演劇表現ワークショップ、野球関連新聞掲載記事） 

 

 

 

県立高校改革リーディングプロジェクト推進事業 

「演劇表現ワークショップ」参観 

 

平成２７年度教育指導の方針と重点について 

平成２７年度各指導部の重点について 

 

   当校教育指導の方針と重点、並びに４つの分掌の重点について 

資料を参考にしながら各部長から説明する。 

 

 

① 評議員から見た本校 

意見１  名鉄広見線で長年通勤しているが、近頃の乗車マナーは良くなっている。し

かし、御嵩駅のベンチに空き缶が置いてあったり、車内のマナーもまだまだな

ので、今後も指導を継続していってほしい。 

東濃高校の生徒指導の掲げる「あじみ」（あいさつができる、時間を守る、

身だしなみを整える）は会社でも重要なことだ。特に、身だしなみがきちんと

していないと機械に巻き込まれて大けがにつながる。また、時間を守らない人

の離職率は高い。 

 

回答１  広見線を利用しておられる方の貴重なご意見を参考にして、今後も継続して

指導していきたい。 

 

意見２  時間を守ることを大切にしてほしい。昼に登校する生徒を見かけることがあ

るが、単位制だからかなと思っていた。 

 

回答２  以前に比べて遅刻や欠席は減ってきた。一部の生徒なので粘り強く指導して

行きたい。 

 

意見３  朝食を食べてこなくて、お菓子を食べているのは健康に良くない。朝、家で

朝食を食べてこられるようになるといい。 

ＭＳリーダーズ活動は良い活動なので継続してほしい。御嵩町の「よってり

ゃあみたけ」等の行事に生徒が参加できると地域住民との交流ができてよい。

ぜひ、勧めてほしい。 

就職は正規雇用を増やすように努力してほしい。 

授業参観 

（１）生徒の様子  



 

回答３  親が非正規雇用だと、子もそれでよいとしてしまう傾向がある。正規雇用の

良さを生徒にアピールしていきたい。 

 

意見４  自分の職場でも、だらしない身だしなみは事故につながるので厳しく言って

いる。 

内科検診や歯科検診などで異状が見つかった生徒が、病院に行かない原因の

１つに保健証をもっていないことがあげられたが、何か補助できる方法がある

といい。 

 

回答４  学校としてできることはしていきたい。 

 

意見５  携帯電話が関係した事件が世間では多く起こっている。学校でも指導をして

ほしい。 

 

回答５  全体での情報モラル講話や、各ＨＲで折に触れて啓発している。引き続き指

導していく。 


